

Masiva llegada de argentinos impacta en el comercio maulino

Durante esta temporada estival, miles de turistas han cruzado de Argentina a Chile por el Paso Internacional Pehuenche, ruta fronteriza que conecta a la Región del Maule con la Provincia de Mendoza, Argentina. A la fecha, según información entregada por el Departamento de Migraciones y Policía Internacional, han sido más de 11.000 personas quienes han ingresado por esta vía en lo

que va del 2025, siendo en su mayoría personas de nacionalidad argentina las que han llegado al Maule.

Lo cierto es que la Región del Maule se ha convertido en un nuevo destino de compras para los argentinos, lo que ha propiciado esta importante alza de visitantes en distintas comunas de la región, en especial hacia la ciudad de Talca. En comparación al mismo periodo del año

2024, según el análisis del Observatorio Laboral del Maule (OLM), proyecto de la Subsecretaría del Trabajo y ejecutado por la Facultad de Ciencias Sociales (FACSE) y Económicas de la Universidad Católica del Maule (UCM), menos de 3.000 visitantes habían llegado a la región maulina por este paso fronterizo, lo que habla de un incremento de más de 8.000 personas.

Entre las principales razo-

nes de este fenómeno se encuentra que los precios en Chile son más bajos que en Argentina, especialmente en productos electrónicos, electrodomésticos y vestuario. A su vez, el cambio de moneda es favorable para los trasandinos, que día a día se encuentran recorriendo distintos puntos de la región. Esto ha generado un impacto positivo en el retail y el comercio de la capital maulina. Así lo confirmó

el presidente de la Cámara de Comercio de Talca, Fernando Jiménez, en entrevista con Diario La Prensa, al señalar que la actual temporada promete seguir siendo mejor que los anteriores. “En las últimas dos semanas se ha visto un alto flujo y nuestro comercio se ha visto fuertemente beneficiado. Eso sí, las tiendas del retail sacan más cuentas alegres”, señaló al medio citado.